
COMUNICATO	  RIO	  GRANDE	  3	  APRILE	  2014	  

	  

Il	   meetup	   Amerino	   e	   terre	   Arnolfe	   del	   M5S	   di	   Amelia	   dichiara	   il	   suo	   entusiasmo	   per	   il	   successo	   della	  
raccolta	   firme	   relativa	   al	   Rio	   Grande.	   Ringrazia	   tutti	   i	   cittadini	   e	   le	   associazioni	   che	   hanno	   contribuito	   a	  
questo	  successo.	  

Abbiamo	  depositato	  tramite	  il	  nostro	  portavoce	  al	  Senato	  Stefano	  Lucidi	  una	  interrogazione	  parlamentare	  
in	  cui	  si	  chiede	  al	  Ministero	  e	  alla	  Regione	  di	  non	  esimersi	  dalle	  proprie	  responsabilità	  riguardo	  le	  sorti	  della	  
diga	  e	  di	  indicare	  con	  risposta	  scritta	  quali	  siano	  le	  possibilità	  reali	  di	  un	  ripristino	  dell'antico	  stato	  del	  lago,	  
cosa	  che	  tutti	  i	  cittadini	  chiedono	  a	  gran	  voce	  come	  la	  raccolta	  delle	  firme	  dimostra.	  

A	  riveder	  le	  stelle	  sul	  lago!	  


